

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

O-22

Municipalité de Cantley

Installation de feux de circulation à l'intersection de la route 307 et du chemin Denis

Gatineau, le 17 juin 2022. – À compter du 20 juin prochain, le ministère des Transports procédera à l'installation de feux de circulation temporaires à l'intersection de la route 307 et du chemin Denis, à Cantley. Ceux-ci devraient être mis en service à la mi-juillet et permettront d'améliorer la sécurité routière d'ici la réalisation d'un projet de réaménagement à cette intersection.

Ces travaux d'installation, d'une durée estimée à quatre semaines, se dérouleront du lundi au vendredi, entre 8 h et 15 h. Durant cette période, la circulation sur la route 307, entre les rues de Longueuil et de la Baie, ainsi que sur le chemin Denis, à l'intersection avec la route 307, se fera en alternance à l'aide de signaleurs. De plus, la limite de vitesse sera réduite à 35 km/h.

Afin d'assurer la sécurité des travailleuses et des travailleurs, le respect de la signalisation sera essentiel.

Il est à noter que les entraves peuvent être modifiées en raison de contraintes opérationnelles ou des conditions météorologiques. Avant de prendre la route, les usagers sont invités à consulter [Québec 511](#), un outil pratique afin de connaître les entraves en cours et à venir et ainsi planifier adéquatement leurs déplacements.

Suivez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#).

– 30 –

Pour information : Direction générale des communications
Ministère des Transports du Québec
Rosalie Faubert, conseillère en communication
Courriel : rosalie.faubert@transport.gouv.qc.ca
Téléphone : 819 360-0008
Ligne médias : 1 866 341-5724